

Auf einer Bühne mit Robbie Williams

KINDERCHOR OLTEN Wenn Robbie Williams am 2. und 3. Juni im ausverkauften Hallenstadion in Zürich auftritt, werden zwanzig Kinder aus der Region Olten mit ihm zusammen den Song «High Hopes» performen.

Kinderliedermacher Christian Schenker wurde vom Konzertveranstalter Appalooza angefragt, je zehn Mädchen und Buben zu casten und sie auf diesen grossen Event vorzubereiten. «Das ist mir eine grosse Ehre», sagt Schenker zu diesem Auftrag. «Die Anfrage war für mich bereits das Highlight - die Konzerte im Hallenstadion

sind Desserts.» Der Musiker aus Kapel spielt bereits seit einigen Jahren an Anlässen, welche Appalooza veranstaltet. «Wahrscheinlich sind sie dankbar dafür, dass ich ihrem Nachwuchs auf meinen Konzerten das Headbanging und Pogen beibringe», schmunzelt der ehemalige Kindergartenlehrer.

Oltner Chorleiterin mit an Bord

Für Robbie Williams' Kinderchor holte Schenker sich Michaela Gurten ins Boot, denn sie habe Erfahrung als Chorleiterin und Musicedarstellerin, wisse was auf der Bühne zählt und könne es weitergeben. Und sie leitet einen Chor in Olten. Ihre Gruppe

«Maxis» diene dann auch als Basis für dieses Projekt. Ausserdem fragte Schenker befreundete Lehrer nach ihren begnadetsten Sängern und natürlich sind auch einige Kinder mit von der Partie, mit welchen er im Studio oder live zusammengearbeitet hat: «Meine Sensoren sind immer offen für gute Kinderstimmen.» Nun dauert es nur noch ein paar Tage bis zu den Shows in Zürich. Trotz überschäumender Vorfreude feilen die Teilnehmer konzentriert an Gesang, Ausstrahlung und Choreografie für ihren Auftritt, den sie wohl ihr Leben lang nicht mehr vergessen werden. ZVG

WWW.CHINDERLIEDER.CH